

Presidenta Bachelet participa en lanzamiento segunda Etapa del Programa Almacenes de Chile

14 DIC 2016



Para este 2017, la iniciativa aumenta la cobertura y los beneficios, con nuevos módulos de aprendizaje para los cursos on-line; más recursos disponibles para los fondos concursables y beneficios crediticios con BancoEstado.

Hasta el Centro Cultural Gabriela Mistral, llegó esta mañana la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes, para participar en el lanzamiento de la segunda etapa del programa “Almacenes de Chile”, iniciado en agosto 2016, que apoya a los pequeños negocios de barrio a través de capacitación on-line; fondos concursables; y una comunidad virtual de almaceneros para entregar información del rubro.

En su discurso, la máxima autoridad del país subrayó que “Nuestra economía se basa en el trabajo de las personas junto a las empresas de todo tamaño, porque en Chile hay una presencia tremenda de micro y pequeñas empresas, que son quienes mueven nuestro presente y futuro. Y nuestra prioridad ha estado puesta en crear instrumentos que sean buenos, que mejoren los que existen con el objetivo de dar apoyos efectivos para que nuevos emprendimientos pueden existir o para ampliar lo que tienen y se pueda seguir creciendo”.

Durante la primera etapa, se esperaba capacitar a 2.000 almaceneros a través de la plataforma de capacitación en línea, sin embargo, a cuatro meses del lanzamiento se logró un avance superior al

esperado, con 5.600 alumnos inscritos y realizando el curso.

La primera convocatoria del fondo concursable de SERCOTEC se ejecutó en formato piloto en nueve regiones del país, focalizándose en almacenes de áreas urbanas del programa “Barrios Comerciales”, beneficiando a más de 260 almaceneros.

La Mandataria explicó que en base a los buenos resultados alcanzados hasta la fecha, en esta segunda etapa se amplía cobertura y beneficios, para maximizar su impacto en los negocios de barrio del país. Desde ahora, el curso on-line cuenta con nuevos módulos de aprendizaje con lo cual se completa al 100% el plan formativo. A través de www.almacenesdechile.cl las personas aprenderán a incrementar las ventas; disminuir los gastos del negocio; atraer nuevos clientes y proyectar el negocio.

Para reforzar la comunidad de almaceneros, se incorpora a la plataforma una nueva sección denominada “Club de Mejoras” espacio donde los comerciantes podrán compartir los progresos implementados en sus negocios.

Asimismo, el fondo concursable SERCOTEC se duplica a modo de llegar a todas las comunas del país. Se dispondrá de MM\$2.000 para beneficiar hasta 800 almacenes; se simplifica la postulación y se adapta el subsidio a las necesidades del sector. Por ejemplo, se aumentará el porcentaje destinado al capital de trabajo.

Igualmente, mediante la firma de un convenio entre BancoEstado y Almacenes de Chile, los almaceneros podrán optar a beneficios exclusivos, como 10% de descuento en tasas para créditos en cuotas de tipo comercial para aquellos cuyo nivel de ventas sea inferior a las 40.000 UF anuales (micro y pequeñas empresas); 15% de descuento en tasas para los almacenes que completen el curso Almacenes de Chile y que tengan ventas desde 2.400 UF anuales hasta 40.000 UF anuales (pequeñas empresas), y 30% para aquellos que registren ventas hasta 2.400 UF anuales (microempresas).

“Tenemos la responsabilidad de apoyar cada vez mejor a ustedes, que son un grupo de emprendedores. Porque es fundamental para nuestra economía y para la vida en comunidad. Porque sabemos que ustedes son un grupo de personas al que les sobran las ganas pero al que a veces le falta un empujoncito, un mayor apoyo o una buena orientación para hacer una diferencia”, afirmó la Presidenta Bachelet.

Y añadió que “eso es lo que nos guía como Gobierno, y el alto interés que hay por participar no hace más que confirmar que vamos en la dirección correcta, que este tipo de programas son lo que hay que hacer. Y es un ejemplo más de cómo estamos actuando para mejorar las perspectivas laborales de miles y miles de compatriotas”.

Finalmente, enfatizó que “yo no puedo estar en el bando de los pesimistas, siempre voy a estar entre quienes prefieren el realismo; para ver lo que falta por hacer, pero a la vez valorar las tremendas

oportunidades que están a nuestro alcance si todos nos ponemos las pilas”.

Ciudadana

ETIQUETAS :

#Participación